"Vier in eins" mit gelungener Premiere

Erstes Orchesterkonzert der Musikschulen in Petershagen

Petershagen (Wes). Das Pädagogische Zentrum des Gymnasiums bot die Bühne für ein Gemeinschaftskonzert der Musikschulen Hille, Minden, Petershagen und Porta Westfalica. Das Orchesterprojekt war unter dem Motto "Vier in eins" erarbeitet worden.

Insgesamt werden vier Konzerte in den Städten und der Gemeinde der jeweiligen Mu-

Gastgeber übernimmt den ersten Block

sikschule präsentiert. Jede Musikschule stellt sich im ersten Programmteil mit Beiträgen aus dem eigenen Repertoire vor. Danach folgen die Darbietungen des gemeinschaftlichen Orchesters.

Eine gelungene Premiere wurde im PZ des Gymnasiums gefeiert. Der Petershäger Musikschulleiter Mario Scholz wies darauf hin, dass die Idee zum Orchesterprojekt bereits seit zwei Jahren bestehe. Im Mai 2016 sei es gelungen, die Pläne zu konkretisieren und mit der Organisation zu beginnen. "Um möglichst viele Schülerinnen und Schüler zu erreichen, haben wir die Stücke so gewählt, dass es für die einzelnen Instrumente unter-

schiedliche

Schwierigkeitsgrade gibt. So können Anfänger und Fortgeschrittene teilnehmen. Dabei haben wir uns für die Filmmusik entschieden", betonte

Scholz.

Der populäre Charakter dieser Gattung komme Mitwirkenden und Publikum gleichermaßen entgegen. Die Konzerte seien immer geteilt. Den ersten Block übernehme die gastgebende Musikschule, nach der Pause sei dann das gemeinschaftliche Orchester

Ish Tash
Ly late
and a second second

Im Pädagogischen Zentrum des Petershäger Gymnasiums wurde ein gemeinsames Konzert der Musikschulen präsentiert. Foto: Ulrich Westermann

"Vier in eins" unter der Leitung von Christian Wöbking an der Reihe. Ein so großes Orchester mit 70 Personen könne nicht von heute auf morgen auf die Beine gestellt werden. Zudem sei die Organisation auch mit Kosten verbunden. "Im Namen aller Teilneh-

mer möchte ich der Volksbank Mindener Land für die finanzielle Unterstützung danken", bekräftigte Mario Scholz. Bürgermeister Dieter Blume hält das Projekt der vier Musikschulen für zukunftsweisend.

Bereits im ersten Konzertteil sorgten die Angehörigen der Musikschule Petershagen für Stimmung. Los ging es mit einem Auftritt der "Trash Test Dummies 2.0", einem Percussionsensemble, das mit seinem Auftritt ebenfalls Premiere feierte. Dazu kamen Harfen- und Klaviersolo, Klarinetten-Duo und das Orchester "Vitale Geigen", diesmal in kleiner Besetzung. Nach der Pause folgte das Orchester "Vier in eins" mit "Yellow Submarine", "Circle of Life" und ...Can you feel the Love" aus "König der Löwen", "Rock around the Clock", "Star Wars" und "He's a pirate" aus "Fluch der Karibik".

Fortgesetzt wird die Reihe am Sonntag, 30. Oktober, in der Aula der Verbundschule Hille und am Sonntag, 6. November, im Forum des Schulzentrums Porta Westfalica. Beide Konzerte beginnen um 16 Uhr. Der Einlass für das Publikum erfolgt 30 Minuten vor Beginn. Der Eintritt ist frei, eine Spende wird dankbar entgegengenommen.